
第1290回例会　2023年9月1日
会長時間：田上　剛 会長
　皆さんこんにちは。9月最
初の会長時間です。先日、
広島修道院の就労支援の
企画に参加してきました。そ
の場において報告及び質
疑応答に対応された南会
員，畝本会員、また企画への
準備等をされてきた河中奉
仕プロジェクト理事，山内青少年奉仕委員長および花島
青少年奉仕委員、休日にもかかわらずお疲れ様でした。
南会員と畝本会員は，社長という立場で、参加者からの
鋭い質問や答えにくい質問にもきちんと見事に答えられ
ていました。是非、例会の卓話でお話をしていただきたい
と思います。今日は、世間一般に言われているブラック企
業とホワイト企業についてお話したいと思います。ブラック
企業とホワイト企業と大きく２つにグループ分けして、どの
ような会社もどちらかに含まれるかのごとく言われます。
そして、一度レッテル貼りがされると、そのイメージで評価
されるようなことが多いのではないかと思います。しかし、
ブラックかホワイトかについて、明確に区別することがで
きるのでしょうか。ほとんどの会社はその間のグレーゾー
ンの中で、コンプライアンス（法令遵守）の観点を持ちな
がら苦労して会社経営をされているのではないでしょう
か。そう考えれば、安易に２つにグループ分けしてレッテ
ル貼りをすることには問題があると思います。こうした点
で、巷間に出回っている、二項対立で様 な々問題を単純
化して捉えるやり方は、却って問題の本質を捉えることが
できないようにするのではないかと思います。われわれ
ロータリアンも、様々な問題を考える際に、単純な二項対

立を考えていくのではなく、多様な視点で考えていく必要
があると思います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　大西　正朗　　2日
　田上　　剛　　20日
　二上　真也　　20日

連続出席100％
　加島　文斎　　6年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　　・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　９月号
　　・休会のご案内
　　　とき ： ９月22日、10月13日　　
　　・新会員歓迎夜間例会のご案内
　　　とき ： 10月27日（金）18:15集合
　　　ところ ： 銀河
　２．お知らせ
　　例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
　　ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会　南委員長（９月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（W）
　①先日の修道院の就労支援規格において、南会員・
　　畝本会員をはじめとする関係者の皆さま、お疲れ様

　　でした。
　②本日の社会奉仕についての卓話を田中地委員長
　　どうかよろしくお願い致します。
二上真也（S）
　本日の卓話、田中地さんよろしく御願いします。
木本博之（W）
　先日行われました青少年奉仕プロジェクトチームの広
　島修道院の就労支援事業では雇用主の立場から、
　南会員・畝本会員のおふたりが、子供たちにわかりや
　すい説明をされていました。大変お疲れさまでした。
藤井巌（S）
　本日の卓話、田中地委員長よろしくお願いします。
山田隆充（H）
　8月25日の例会での無連絡欠席をお詫び致します。大
　変申し訳ございませんでした。
戸田拓夫（T）
・総業月で本日から63年目に入いりました。よろしくお願
いいたします。
・社会奉仕フォーラムです。田中地委員長がんばって
下さい。

門田充慶（T）
　業界団体の会議でシンガポールに行ってきました。
　ビール$15、ホットドッグ$40、高すぎる物価に日本の将
　来に不安を覚えました。ということで出宝します。
蛭子宗夫（W）
　準優勝盾のプレート作成、ありがとうございました。ロー
　タリー国際囲碁大会の準優勝です。　　
　次回も頑張ります。青野会員、碁をするように！
大畑哲也（W）
　田中地委員長本日は卓話宜しくお願いいたします。
田中地宏保（W）
・本日社会奉仕卓話よろしくお願いします。
・ガバナー訪問、卓話資料で御協力・アドバイスありが
とうございます。

青野大輔（W）
　①広瀬印刷冨廣様、ようこそお越しいただきました。今
　　後とも会報ともどもよろしくお願いいたします。
　②8月中は参加できませんでした。9月は参加します。よ

ろしくお願いします。
橋沢宏弥（S）
　①田中地さん本日のフォーラム卓話宜しくお願いいし
　　ます。
　②それと、藤原さんと私、どちらが黒いですかね？いわ
　　おさん。
高藤孝一（W）
・冨廣さん本年度の会報担当宜しくお願いします。
・田中地さんフォーラム宜しくお願いします

合計28,000円

プログラム
フォーラム（社会奉仕）社会奉仕について
社会奉仕プロジェクトチーム田中地宏保委員長

第1291回例会　2023年9月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。本日は、国際ロータリー2710地区の
井内康輝ガバナーをお迎したガバナー公式訪問の例会
となります。ガバナーをお迎えした際の会長時間でどのよ
うなことを話そうかと考えていましたが、メンター（先導者）

の話が最も良いのではないかと思い、これからそれにつ
いて話したいと思います。ロータリークラブは一つの環で
あり、井内ガバナーご自身が私たちのメンターのお一人
だと考えるからです。皆さん、スターウォーズという映画を
ご存知でしょうか。この映画のことを詳しく知らなくても、
独特のいかにも悪辣な登場曲とともにダース・ベイーダー
というキャラクターは知っていると思います。今日はダー
ス・ベイダーに絡めてメンターの話をさせていただきます。
ダース・ベイダーは悪玉の帝国軍に所属し、善玉のジェダ
イと対決していますが、もともと彼は有能かつ優秀なジェ
ダイ（銀河系の自由と正義の守護者）の一人でした。そ
の彼が何故悪玉の一味になってしまったのか。それは、
端的に言えば、ジェダイという綿 と々続く環の中において、
目先の技術が向上したからといって思い上がり、自らそ
の環から外れてしまったからです。そのため彼は成長を
止めてしまい、大分後になってかつて楽勝できた兄弟子
（オビワン・ケノビ）に惨敗してしまいます。そのことに絶望
して銀河皇帝と悪の権化に魂を売って悪玉の一味に成
り下がってしまったのです。私たちは、ロータリークラブと
いう環の中で、メンターを絶えずリスペクトし、その導きに
従って奉仕の理想の実現のために活動をしていきたい
と考えています。
　井内ガバナー、私たちがダース・ベーダーのようになら
ないように、本日は、正しく導いていただきますよう、どうか
よろしくお願い致します。
　ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　福山　正剛 30日
　　
　来賓：
　　ガバナー  　井内　康輝様
　　随行幹事  　前田政登己様
　　ガバナー補佐 　嶋本　文雄様
　　ガバナー補佐幹事 　吉川　　惠様
　ゲスト：
　　米山奨学生  　ゴ･ゴック･カインさん

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
　９月１日より１ドル　146円になりました。（８月141円）
２．ボックス配布物
　・公式訪問　来賓ご紹介
・第３回理事会議事録
３．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美輝」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
井内康輝ガバナー（大枚）
嶋本文雄ガバナー補佐（大枚）
田上剛（H）
RI2710地区ガバナー井内康輝様、随行幹事　前田
政登己様、ガバナー補佐嶋本文雄様、ガバナー補佐
幹事吉川恵様、ようこそお越しくださいました。本日の
卓話、フォーラムをどうかよろしくお願い致します。

二上真也（T）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事、本日はよろしく御願いします。

木本博之（H）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事の皆様、本日はようこそお越し
いただきました。本日のフォーラム、よろしくお願い致し
ます。
藤井巌（T）
ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐嶋
本様、補佐幹事吉川様、本日は宜しくお願い致しま
す。

大畑哲也（W）
井内康輝ガバナー・前田随行幹事・嶋本ガバナー補
佐・吉川ガバナー補佐幹事、本日のガバナー公式訪
問宜しくお願い致します。

高藤孝一（W）
①ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐

　嶋本様、補佐幹事吉川様、本日はよろしくお願いい
　たします。
②皆様、本日も多数のご出宝誠にありがとうございま
　した。

高雄準善（W）
本日は、井内ガバナー公式訪問とクラブフォーラムが
開催されます。ガバナー並びに皆さま、宜しくお願いし
ます。

合計42,000円

愛のコイン箱
6,937円

プログラム
ガバナー公式訪問
ＲＩ第2710地区ガバナー
井内　康輝様
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卓話、フォーラムをどうかよろしくお願い致します。

二上真也（T）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事、本日はよろしく御願いします。

木本博之（H）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事の皆様、本日はようこそお越し
いただきました。本日のフォーラム、よろしくお願い致し
ます。
藤井巌（T）
ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐嶋
本様、補佐幹事吉川様、本日は宜しくお願い致しま
す。

大畑哲也（W）
井内康輝ガバナー・前田随行幹事・嶋本ガバナー補
佐・吉川ガバナー補佐幹事、本日のガバナー公式訪
問宜しくお願い致します。

高藤孝一（W）
①ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐

　嶋本様、補佐幹事吉川様、本日はよろしくお願いい
　たします。
②皆様、本日も多数のご出宝誠にありがとうございま
　した。

高雄準善（W）
本日は、井内ガバナー公式訪問とクラブフォーラムが
開催されます。ガバナー並びに皆さま、宜しくお願いし
ます。

合計42,000円

愛のコイン箱
6,937円

プログラム
ガバナー公式訪問
ＲＩ第2710地区ガバナー
井内　康輝様
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第1290回例会　2023年9月1日
会長時間：田上　剛 会長
　皆さんこんにちは。9月最
初の会長時間です。先日、
広島修道院の就労支援の
企画に参加してきました。そ
の場において報告及び質
疑応答に対応された南会
員，畝本会員、また企画への
準備等をされてきた河中奉
仕プロジェクト理事，山内青少年奉仕委員長および花島
青少年奉仕委員、休日にもかかわらずお疲れ様でした。
南会員と畝本会員は，社長という立場で、参加者からの
鋭い質問や答えにくい質問にもきちんと見事に答えられ
ていました。是非、例会の卓話でお話をしていただきたい
と思います。今日は、世間一般に言われているブラック企
業とホワイト企業についてお話したいと思います。ブラック
企業とホワイト企業と大きく２つにグループ分けして、どの
ような会社もどちらかに含まれるかのごとく言われます。
そして、一度レッテル貼りがされると、そのイメージで評価
されるようなことが多いのではないかと思います。しかし、
ブラックかホワイトかについて、明確に区別することがで
きるのでしょうか。ほとんどの会社はその間のグレーゾー
ンの中で、コンプライアンス（法令遵守）の観点を持ちな
がら苦労して会社経営をされているのではないでしょう
か。そう考えれば、安易に２つにグループ分けしてレッテ
ル貼りをすることには問題があると思います。こうした点
で、巷間に出回っている、二項対立で様 な々問題を単純
化して捉えるやり方は、却って問題の本質を捉えることが
できないようにするのではないかと思います。われわれ
ロータリアンも、様々な問題を考える際に、単純な二項対

立を考えていくのではなく、多様な視点で考えていく必要
があると思います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　大西　正朗　　2日
　田上　　剛　　20日
　二上　真也　　20日

連続出席100％
　加島　文斎　　6年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　　・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　９月号
　　・休会のご案内
　　　とき ： ９月22日、10月13日　　
　　・新会員歓迎夜間例会のご案内
　　　とき ： 10月27日（金）18:15集合
　　　ところ ： 銀河
　２．お知らせ
　　例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
　　ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会　南委員長（９月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（W）
　①先日の修道院の就労支援規格において、南会員・
　　畝本会員をはじめとする関係者の皆さま、お疲れ様

　　でした。
　②本日の社会奉仕についての卓話を田中地委員長
　　どうかよろしくお願い致します。
二上真也（S）
　本日の卓話、田中地さんよろしく御願いします。
木本博之（W）
　先日行われました青少年奉仕プロジェクトチームの広
　島修道院の就労支援事業では雇用主の立場から、
　南会員・畝本会員のおふたりが、子供たちにわかりや
　すい説明をされていました。大変お疲れさまでした。
藤井巌（S）
　本日の卓話、田中地委員長よろしくお願いします。
山田隆充（H）
　8月25日の例会での無連絡欠席をお詫び致します。大
　変申し訳ございませんでした。
戸田拓夫（T）
・総業月で本日から63年目に入いりました。よろしくお願
いいたします。
・社会奉仕フォーラムです。田中地委員長がんばって
下さい。

門田充慶（T）
　業界団体の会議でシンガポールに行ってきました。
　ビール$15、ホットドッグ$40、高すぎる物価に日本の将
　来に不安を覚えました。ということで出宝します。
蛭子宗夫（W）
　準優勝盾のプレート作成、ありがとうございました。ロー
　タリー国際囲碁大会の準優勝です。　　
　次回も頑張ります。青野会員、碁をするように！
大畑哲也（W）
　田中地委員長本日は卓話宜しくお願いいたします。
田中地宏保（W）
・本日社会奉仕卓話よろしくお願いします。
・ガバナー訪問、卓話資料で御協力・アドバイスありが
とうございます。

青野大輔（W）
　①広瀬印刷冨廣様、ようこそお越しいただきました。今
　　後とも会報ともどもよろしくお願いいたします。
　②8月中は参加できませんでした。9月は参加します。よ

ろしくお願いします。
橋沢宏弥（S）
　①田中地さん本日のフォーラム卓話宜しくお願いいし
　　ます。
　②それと、藤原さんと私、どちらが黒いですかね？いわ
　　おさん。
高藤孝一（W）
・冨廣さん本年度の会報担当宜しくお願いします。
・田中地さんフォーラム宜しくお願いします

合計28,000円

プログラム
フォーラム（社会奉仕）社会奉仕について
社会奉仕プロジェクトチーム田中地宏保委員長

第1291回例会　2023年9月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。本日は、国際ロータリー2710地区の
井内康輝ガバナーをお迎したガバナー公式訪問の例会
となります。ガバナーをお迎えした際の会長時間でどのよ
うなことを話そうかと考えていましたが、メンター（先導者）

の話が最も良いのではないかと思い、これからそれにつ
いて話したいと思います。ロータリークラブは一つの環で
あり、井内ガバナーご自身が私たちのメンターのお一人
だと考えるからです。皆さん、スターウォーズという映画を
ご存知でしょうか。この映画のことを詳しく知らなくても、
独特のいかにも悪辣な登場曲とともにダース・ベイーダー
というキャラクターは知っていると思います。今日はダー
ス・ベイダーに絡めてメンターの話をさせていただきます。
ダース・ベイダーは悪玉の帝国軍に所属し、善玉のジェダ
イと対決していますが、もともと彼は有能かつ優秀なジェ
ダイ（銀河系の自由と正義の守護者）の一人でした。そ
の彼が何故悪玉の一味になってしまったのか。それは、
端的に言えば、ジェダイという綿 と々続く環の中において、
目先の技術が向上したからといって思い上がり、自らそ
の環から外れてしまったからです。そのため彼は成長を
止めてしまい、大分後になってかつて楽勝できた兄弟子
（オビワン・ケノビ）に惨敗してしまいます。そのことに絶望
して銀河皇帝と悪の権化に魂を売って悪玉の一味に成
り下がってしまったのです。私たちは、ロータリークラブと
いう環の中で、メンターを絶えずリスペクトし、その導きに
従って奉仕の理想の実現のために活動をしていきたい
と考えています。
　井内ガバナー、私たちがダース・ベーダーのようになら
ないように、本日は、正しく導いていただきますよう、どうか
よろしくお願い致します。
　ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　福山　正剛 30日
　　
　来賓：
　　ガバナー  　井内　康輝様
　　随行幹事  　前田政登己様
　　ガバナー補佐 　嶋本　文雄様
　　ガバナー補佐幹事 　吉川　　惠様
　ゲスト：
　　米山奨学生  　ゴ･ゴック･カインさん

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
　９月１日より１ドル　146円になりました。（８月141円）
２．ボックス配布物
　・公式訪問　来賓ご紹介
・第３回理事会議事録
３．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美輝」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
井内康輝ガバナー（大枚）
嶋本文雄ガバナー補佐（大枚）
田上剛（H）
RI2710地区ガバナー井内康輝様、随行幹事　前田
政登己様、ガバナー補佐嶋本文雄様、ガバナー補佐
幹事吉川恵様、ようこそお越しくださいました。本日の
卓話、フォーラムをどうかよろしくお願い致します。

二上真也（T）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事、本日はよろしく御願いします。

木本博之（H）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事の皆様、本日はようこそお越し
いただきました。本日のフォーラム、よろしくお願い致し
ます。
藤井巌（T）
ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐嶋
本様、補佐幹事吉川様、本日は宜しくお願い致しま
す。

大畑哲也（W）
井内康輝ガバナー・前田随行幹事・嶋本ガバナー補
佐・吉川ガバナー補佐幹事、本日のガバナー公式訪
問宜しくお願い致します。

高藤孝一（W）
①ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐

　嶋本様、補佐幹事吉川様、本日はよろしくお願いい
　たします。
②皆様、本日も多数のご出宝誠にありがとうございま
　した。

高雄準善（W）
本日は、井内ガバナー公式訪問とクラブフォーラムが
開催されます。ガバナー並びに皆さま、宜しくお願いし
ます。

合計42,000円

愛のコイン箱
6,937円

プログラム
ガバナー公式訪問
ＲＩ第2710地区ガバナー
井内　康輝様
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第1290回例会　2023年9月1日
会長時間：田上　剛 会長
　皆さんこんにちは。9月最
初の会長時間です。先日、
広島修道院の就労支援の
企画に参加してきました。そ
の場において報告及び質
疑応答に対応された南会
員，畝本会員、また企画への
準備等をされてきた河中奉
仕プロジェクト理事，山内青少年奉仕委員長および花島
青少年奉仕委員、休日にもかかわらずお疲れ様でした。
南会員と畝本会員は，社長という立場で、参加者からの
鋭い質問や答えにくい質問にもきちんと見事に答えられ
ていました。是非、例会の卓話でお話をしていただきたい
と思います。今日は、世間一般に言われているブラック企
業とホワイト企業についてお話したいと思います。ブラック
企業とホワイト企業と大きく２つにグループ分けして、どの
ような会社もどちらかに含まれるかのごとく言われます。
そして、一度レッテル貼りがされると、そのイメージで評価
されるようなことが多いのではないかと思います。しかし、
ブラックかホワイトかについて、明確に区別することがで
きるのでしょうか。ほとんどの会社はその間のグレーゾー
ンの中で、コンプライアンス（法令遵守）の観点を持ちな
がら苦労して会社経営をされているのではないでしょう
か。そう考えれば、安易に２つにグループ分けしてレッテ
ル貼りをすることには問題があると思います。こうした点
で、巷間に出回っている、二項対立で様 な々問題を単純
化して捉えるやり方は、却って問題の本質を捉えることが
できないようにするのではないかと思います。われわれ
ロータリアンも、様々な問題を考える際に、単純な二項対

立を考えていくのではなく、多様な視点で考えていく必要
があると思います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　大西　正朗　　2日
　田上　　剛　　20日
　二上　真也　　20日

連続出席100％
　加島　文斎　　6年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　　・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　９月号
　　・休会のご案内
　　　とき ： ９月22日、10月13日　　
　　・新会員歓迎夜間例会のご案内
　　　とき ： 10月27日（金）18:15集合
　　　ところ ： 銀河
　２．お知らせ
　　例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
　　ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会　南委員長（９月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（W）
　①先日の修道院の就労支援規格において、南会員・
　　畝本会員をはじめとする関係者の皆さま、お疲れ様

　　でした。
　②本日の社会奉仕についての卓話を田中地委員長
　　どうかよろしくお願い致します。
二上真也（S）
　本日の卓話、田中地さんよろしく御願いします。
木本博之（W）
　先日行われました青少年奉仕プロジェクトチームの広
　島修道院の就労支援事業では雇用主の立場から、
　南会員・畝本会員のおふたりが、子供たちにわかりや
　すい説明をされていました。大変お疲れさまでした。
藤井巌（S）
　本日の卓話、田中地委員長よろしくお願いします。
山田隆充（H）
　8月25日の例会での無連絡欠席をお詫び致します。大
　変申し訳ございませんでした。
戸田拓夫（T）
・総業月で本日から63年目に入いりました。よろしくお願
いいたします。
・社会奉仕フォーラムです。田中地委員長がんばって
下さい。

門田充慶（T）
　業界団体の会議でシンガポールに行ってきました。
　ビール$15、ホットドッグ$40、高すぎる物価に日本の将
　来に不安を覚えました。ということで出宝します。
蛭子宗夫（W）
　準優勝盾のプレート作成、ありがとうございました。ロー
　タリー国際囲碁大会の準優勝です。　　
　次回も頑張ります。青野会員、碁をするように！
大畑哲也（W）
　田中地委員長本日は卓話宜しくお願いいたします。
田中地宏保（W）
・本日社会奉仕卓話よろしくお願いします。
・ガバナー訪問、卓話資料で御協力・アドバイスありが
とうございます。

青野大輔（W）
　①広瀬印刷冨廣様、ようこそお越しいただきました。今
　　後とも会報ともどもよろしくお願いいたします。
　②8月中は参加できませんでした。9月は参加します。よ

ろしくお願いします。
橋沢宏弥（S）
　①田中地さん本日のフォーラム卓話宜しくお願いいし
　　ます。
　②それと、藤原さんと私、どちらが黒いですかね？いわ
　　おさん。
高藤孝一（W）
・冨廣さん本年度の会報担当宜しくお願いします。
・田中地さんフォーラム宜しくお願いします

合計28,000円

プログラム
フォーラム（社会奉仕）社会奉仕について
社会奉仕プロジェクトチーム田中地宏保委員長

第1291回例会　2023年9月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。本日は、国際ロータリー2710地区の
井内康輝ガバナーをお迎したガバナー公式訪問の例会
となります。ガバナーをお迎えした際の会長時間でどのよ
うなことを話そうかと考えていましたが、メンター（先導者）

の話が最も良いのではないかと思い、これからそれにつ
いて話したいと思います。ロータリークラブは一つの環で
あり、井内ガバナーご自身が私たちのメンターのお一人
だと考えるからです。皆さん、スターウォーズという映画を
ご存知でしょうか。この映画のことを詳しく知らなくても、
独特のいかにも悪辣な登場曲とともにダース・ベイーダー
というキャラクターは知っていると思います。今日はダー
ス・ベイダーに絡めてメンターの話をさせていただきます。
ダース・ベイダーは悪玉の帝国軍に所属し、善玉のジェダ
イと対決していますが、もともと彼は有能かつ優秀なジェ
ダイ（銀河系の自由と正義の守護者）の一人でした。そ
の彼が何故悪玉の一味になってしまったのか。それは、
端的に言えば、ジェダイという綿 と々続く環の中において、
目先の技術が向上したからといって思い上がり、自らそ
の環から外れてしまったからです。そのため彼は成長を
止めてしまい、大分後になってかつて楽勝できた兄弟子
（オビワン・ケノビ）に惨敗してしまいます。そのことに絶望
して銀河皇帝と悪の権化に魂を売って悪玉の一味に成
り下がってしまったのです。私たちは、ロータリークラブと
いう環の中で、メンターを絶えずリスペクトし、その導きに
従って奉仕の理想の実現のために活動をしていきたい
と考えています。
　井内ガバナー、私たちがダース・ベーダーのようになら
ないように、本日は、正しく導いていただきますよう、どうか
よろしくお願い致します。
　ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　福山　正剛 30日
　　
　来賓：
　　ガバナー  　井内　康輝様
　　随行幹事  　前田政登己様
　　ガバナー補佐 　嶋本　文雄様
　　ガバナー補佐幹事 　吉川　　惠様
　ゲスト：
　　米山奨学生  　ゴ･ゴック･カインさん

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
　９月１日より１ドル　146円になりました。（８月141円）
２．ボックス配布物
　・公式訪問　来賓ご紹介
・第３回理事会議事録
３．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美輝」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
井内康輝ガバナー（大枚）
嶋本文雄ガバナー補佐（大枚）
田上剛（H）
RI2710地区ガバナー井内康輝様、随行幹事　前田
政登己様、ガバナー補佐嶋本文雄様、ガバナー補佐
幹事吉川恵様、ようこそお越しくださいました。本日の
卓話、フォーラムをどうかよろしくお願い致します。

二上真也（T）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事、本日はよろしく御願いします。

木本博之（H）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事の皆様、本日はようこそお越し
いただきました。本日のフォーラム、よろしくお願い致し
ます。
藤井巌（T）
ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐嶋
本様、補佐幹事吉川様、本日は宜しくお願い致しま
す。

大畑哲也（W）
井内康輝ガバナー・前田随行幹事・嶋本ガバナー補
佐・吉川ガバナー補佐幹事、本日のガバナー公式訪
問宜しくお願い致します。

高藤孝一（W）
①ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐

　嶋本様、補佐幹事吉川様、本日はよろしくお願いい
　たします。
②皆様、本日も多数のご出宝誠にありがとうございま
　した。

高雄準善（W）
本日は、井内ガバナー公式訪問とクラブフォーラムが
開催されます。ガバナー並びに皆さま、宜しくお願いし
ます。

合計42,000円

愛のコイン箱
6,937円

プログラム
ガバナー公式訪問
ＲＩ第2710地区ガバナー
井内　康輝様
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第1290回例会　2023年9月1日
会長時間：田上　剛 会長
　皆さんこんにちは。9月最
初の会長時間です。先日、
広島修道院の就労支援の
企画に参加してきました。そ
の場において報告及び質
疑応答に対応された南会
員，畝本会員、また企画への
準備等をされてきた河中奉
仕プロジェクト理事，山内青少年奉仕委員長および花島
青少年奉仕委員、休日にもかかわらずお疲れ様でした。
南会員と畝本会員は，社長という立場で、参加者からの
鋭い質問や答えにくい質問にもきちんと見事に答えられ
ていました。是非、例会の卓話でお話をしていただきたい
と思います。今日は、世間一般に言われているブラック企
業とホワイト企業についてお話したいと思います。ブラック
企業とホワイト企業と大きく２つにグループ分けして、どの
ような会社もどちらかに含まれるかのごとく言われます。
そして、一度レッテル貼りがされると、そのイメージで評価
されるようなことが多いのではないかと思います。しかし、
ブラックかホワイトかについて、明確に区別することがで
きるのでしょうか。ほとんどの会社はその間のグレーゾー
ンの中で、コンプライアンス（法令遵守）の観点を持ちな
がら苦労して会社経営をされているのではないでしょう
か。そう考えれば、安易に２つにグループ分けしてレッテ
ル貼りをすることには問題があると思います。こうした点
で、巷間に出回っている、二項対立で様 な々問題を単純
化して捉えるやり方は、却って問題の本質を捉えることが
できないようにするのではないかと思います。われわれ
ロータリアンも、様々な問題を考える際に、単純な二項対

立を考えていくのではなく、多様な視点で考えていく必要
があると思います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　大西　正朗　　2日
　田上　　剛　　20日
　二上　真也　　20日

連続出席100％
　加島　文斎　　6年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　　・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　９月号
　　・休会のご案内
　　　とき ： ９月22日、10月13日　　
　　・新会員歓迎夜間例会のご案内
　　　とき ： 10月27日（金）18:15集合
　　　ところ ： 銀河
　２．お知らせ
　　例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
　　ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会　南委員長（９月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（W）
　①先日の修道院の就労支援規格において、南会員・
　　畝本会員をはじめとする関係者の皆さま、お疲れ様

　　でした。
　②本日の社会奉仕についての卓話を田中地委員長
　　どうかよろしくお願い致します。
二上真也（S）
　本日の卓話、田中地さんよろしく御願いします。
木本博之（W）
　先日行われました青少年奉仕プロジェクトチームの広
　島修道院の就労支援事業では雇用主の立場から、
　南会員・畝本会員のおふたりが、子供たちにわかりや
　すい説明をされていました。大変お疲れさまでした。
藤井巌（S）
　本日の卓話、田中地委員長よろしくお願いします。
山田隆充（H）
　8月25日の例会での無連絡欠席をお詫び致します。大
　変申し訳ございませんでした。
戸田拓夫（T）
・総業月で本日から63年目に入いりました。よろしくお願
いいたします。
・社会奉仕フォーラムです。田中地委員長がんばって
下さい。

門田充慶（T）
　業界団体の会議でシンガポールに行ってきました。
　ビール$15、ホットドッグ$40、高すぎる物価に日本の将
　来に不安を覚えました。ということで出宝します。
蛭子宗夫（W）
　準優勝盾のプレート作成、ありがとうございました。ロー
　タリー国際囲碁大会の準優勝です。　　
　次回も頑張ります。青野会員、碁をするように！
大畑哲也（W）
　田中地委員長本日は卓話宜しくお願いいたします。
田中地宏保（W）
・本日社会奉仕卓話よろしくお願いします。
・ガバナー訪問、卓話資料で御協力・アドバイスありが
とうございます。

青野大輔（W）
　①広瀬印刷冨廣様、ようこそお越しいただきました。今
　　後とも会報ともどもよろしくお願いいたします。
　②8月中は参加できませんでした。9月は参加します。よ

ろしくお願いします。
橋沢宏弥（S）
　①田中地さん本日のフォーラム卓話宜しくお願いいし
　　ます。
　②それと、藤原さんと私、どちらが黒いですかね？いわ
　　おさん。
高藤孝一（W）
・冨廣さん本年度の会報担当宜しくお願いします。
・田中地さんフォーラム宜しくお願いします

合計28,000円

プログラム
フォーラム（社会奉仕）社会奉仕について
社会奉仕プロジェクトチーム田中地宏保委員長

第1291回例会　2023年9月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。本日は、国際ロータリー2710地区の
井内康輝ガバナーをお迎したガバナー公式訪問の例会
となります。ガバナーをお迎えした際の会長時間でどのよ
うなことを話そうかと考えていましたが、メンター（先導者）

の話が最も良いのではないかと思い、これからそれにつ
いて話したいと思います。ロータリークラブは一つの環で
あり、井内ガバナーご自身が私たちのメンターのお一人
だと考えるからです。皆さん、スターウォーズという映画を
ご存知でしょうか。この映画のことを詳しく知らなくても、
独特のいかにも悪辣な登場曲とともにダース・ベイーダー
というキャラクターは知っていると思います。今日はダー
ス・ベイダーに絡めてメンターの話をさせていただきます。
ダース・ベイダーは悪玉の帝国軍に所属し、善玉のジェダ
イと対決していますが、もともと彼は有能かつ優秀なジェ
ダイ（銀河系の自由と正義の守護者）の一人でした。そ
の彼が何故悪玉の一味になってしまったのか。それは、
端的に言えば、ジェダイという綿 と々続く環の中において、
目先の技術が向上したからといって思い上がり、自らそ
の環から外れてしまったからです。そのため彼は成長を
止めてしまい、大分後になってかつて楽勝できた兄弟子
（オビワン・ケノビ）に惨敗してしまいます。そのことに絶望
して銀河皇帝と悪の権化に魂を売って悪玉の一味に成
り下がってしまったのです。私たちは、ロータリークラブと
いう環の中で、メンターを絶えずリスペクトし、その導きに
従って奉仕の理想の実現のために活動をしていきたい
と考えています。
　井内ガバナー、私たちがダース・ベーダーのようになら
ないように、本日は、正しく導いていただきますよう、どうか
よろしくお願い致します。
　ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　福山　正剛 30日
　　
　来賓：
　　ガバナー  　井内　康輝様
　　随行幹事  　前田政登己様
　　ガバナー補佐 　嶋本　文雄様
　　ガバナー補佐幹事 　吉川　　惠様
　ゲスト：
　　米山奨学生  　ゴ･ゴック･カインさん

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
　９月１日より１ドル　146円になりました。（８月141円）
２．ボックス配布物
　・公式訪問　来賓ご紹介
・第３回理事会議事録
３．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美輝」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
井内康輝ガバナー（大枚）
嶋本文雄ガバナー補佐（大枚）
田上剛（H）
RI2710地区ガバナー井内康輝様、随行幹事　前田
政登己様、ガバナー補佐嶋本文雄様、ガバナー補佐
幹事吉川恵様、ようこそお越しくださいました。本日の
卓話、フォーラムをどうかよろしくお願い致します。

二上真也（T）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事、本日はよろしく御願いします。

木本博之（H）
井内ガバナー、前田随行幹事、嶋本ガバナー補佐、
吉川ガバナー補佐幹事の皆様、本日はようこそお越し
いただきました。本日のフォーラム、よろしくお願い致し
ます。
藤井巌（T）
ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐嶋
本様、補佐幹事吉川様、本日は宜しくお願い致しま
す。

大畑哲也（W）
井内康輝ガバナー・前田随行幹事・嶋本ガバナー補
佐・吉川ガバナー補佐幹事、本日のガバナー公式訪
問宜しくお願い致します。

高藤孝一（W）
①ガバナー井内様、随行幹事前田様、ガバナー補佐

　嶋本様、補佐幹事吉川様、本日はよろしくお願いい
　たします。
②皆様、本日も多数のご出宝誠にありがとうございま
　した。

高雄準善（W）
本日は、井内ガバナー公式訪問とクラブフォーラムが
開催されます。ガバナー並びに皆さま、宜しくお願いし
ます。

合計42,000円

愛のコイン箱
6,937円

プログラム
ガバナー公式訪問
ＲＩ第2710地区ガバナー
井内　康輝様

RI第2710地区クラブ公式訪問

ガバナー

井内 康輝

（2023-24年度、ガバナー公式訪問、卓話）

本日お話ししたいこと

1. ロータリーのめざすもの
2023-24年度 RI会長テーマ
2023-24年度 ガバナー信条

2. 2023-24地区、地区として計画している事項
地区委員会の活動

3. ロータリー財団の事業
4. 米山奨学事業
5. 会員増強とオープン例会
6. マイロータリーへの登録のお願い
7. ロータリーカード利用の促進
8. 規定審議会と決議審議会
9. 危機管理

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと

にある。具体的には、次の各項を奨励することにある。

第1： 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第2： 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、

社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第3： ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、

日々、奉仕の理念を実践すること。

第4： 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、

親善、平和を推進すること。

ロータリーの新しい流れ（2005年、ロータリー誕生100周年におけるRIの新たな方針）

1. 行動計画の発表（2007年）
私たちは「世界を変える行動人」として、強い目的意識を共有しています

優先事項1：より大きなインパクトをもたらす（Increase our impact）
優先事項2：参加者の基盤を広げる（Expand our reach）
優先事項3：参加者の積極的なかかわりを促す（Enhance participant engagement）
優先事項4：適応力を高める（Increase our ability to adapt）

2. ローターアクトの地位向上（2019年）
ローターアクターがRI委員会の委員となれる
ローターアクターがロータリークラブの例会に出席できる

3. DEIの提唱（2020年）
多様性 Diversity
公平さ Equity
インクルージョン Inclusion

2023-24年度RI会長テーマ

Create Hope in the World
世界に希望を生み出そう

ゴードン R.マッキナリー
（スコットランド、サウスクイーンズフェリーRC）

2023-24年度ガバナー信条

平和の種をまこう!!
～ロータリアンにできること～

ガバナー 井内 康輝

2023-24年度、地区としての計画している平和の種
1. 地区大会 (2023/11月） 1)記念講演：中満泉国連次長

2)中満次長と青少年代表との対話
3)記念事業：平和メッセージのモニュメントの作製

（G7サミット広島に参加した各国首脳のメッセージ）

2. インターアクト委員会活動 2590地区のインターアクターとロータリアンの来広
(2023/12月） “平和学習の実施”

3. RYLAセミナー in 江田島 テーマ：平和のために青少年ができること

(2024/3月）

4. 地区バッジの作成ー折り鶴マーク
青少年交換学生（4名）、ロータリー財団奨学生（2名）などに託して世界へ

5. ガバナー月信ー表紙の写真：広島の被曝モニュメントの紹介
特別コラム：青少年が取り組む平和活動の紹介
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RID2710、2023-24年度地区大会記念事業

〔事業内容〕 平和記念資料館に残された“世界から届く平和へのメッセージ”を

    平和モニュメントとして、広島市の「平和の丘」≪比治山公園）に

    設置し、広く市民に公開する

    

RID2590とRID2710によるインターアクト平和学習交流会

日時： 2023年12月26日(火）10：00-16：00

場所： 広島市、平和公園、平和記念資料館他

参加者： RID2710 地区ＩＡＣ ホスト：広島南RC／修道中・高IA班  計66名

   RID2590 地区IAC 生徒34名、顧問5名、ロータリアン5名  計44名

内容(予定）： 被爆証言を聞く

    ひろしま「被爆／復興」体験VRによる学習

    平和資料館見学

    グループディスカッション

日時： 2024年3月15日(金）～17日（日）

会場： 国立江田島青少年交流の家

テーマ： 青少年のリーダーシップ養成プログラム

   ー青少年は平和達成のために何ができるか

参加者： RID2710 18歳～30歳までの青少年（クラブ推薦による）

実行委員会： 地区青少年奉仕委員会、地区ローターアクト委員会

    広島国際青少年協会少年事業委員会

協力： 三木 明 全国RYLA研究会顧問

  RIDS2680安行英文GE、RYLA実行委員会委員

RID2710、2023-24年度 RYLA

2023-24年度、RID2710、地区委員会の活動
1. 社会奉仕委員会 環境問題に関する出前授業のよびかけー小学生を対象に

（奉仕プロジェクト委員会）

2. 国際奉仕委員会 韓国3690地区との交流 ー 地区大会への参加

シンガポール国際大会への参加

3. 青少年奉仕委員会 RYLAの実施
韓国3690地区との交流 ー インターアクターの相互訪問

4. ローターアクト委員会 地区ローターアクトクラブとしての奉仕活動

2023/5/27 マツダスタジアムでのポリオ募金デー

→戦略計画セミナー（2023/7/9)で報告

5. 会員増強委員会 オープン例会の推奨

女性ロータリアンの会

1.ポリオプラス 2020-21年度 総額1億5,290万ドル
2.グローバル補助金 2020-21年度 2,066件を承認、総額1億3,000万ドル
3.地区補助金 2020-21年度 467件を承認、総額3,110万ドル
4.災害救援補助金 2020-21年度 55件の補助金を承認
5.ロータリー平和センター 2020-21年度 63カ国から117人のフェローが留学

（これまででは115カ国以上1,487人）
6.大規模プログラム補助金 2020-21年度 マラリアのないザンビアのためのパートナー

補助金200万ドル

2020-21年度 寄付総額 4億4,090万ドル
総支出 3億8,400万ドル

ロータリー財団の事業（プログラム）

私たちは国際ロータリーとロータリー財団にいくら拠出しているのか

人頭分担金 ７５ドル

規定審議会分担金 １ドル

年次基金        １５０ドル
恒久基金    １０００ドル（２名）

ポリオプラス               ３０ドル 

米山記念奨学会寄付     10,000円 
米山功労者（マルチプル寄付）  100,000円（６名）

（広島南ロータリークラブの場合）

ロータリー財団への支援
寄付総額 世界での上位5カ国 1. アメリカ 176,175,701ドル

（2023年5月現在） 2. 韓国 22,626,369ドル
3. インド 16,580,467ドル
4. 台湾 14,632,550ドル
5. 日本 13,633,590ドル

日本での上位5地区 1. 2660地区（大阪北部） 1,185,468.13ドル
（2023年4月末現在） 2. 2750地区（東京・グアム） 1,084,195.53ドル

3. 2650地区（京都・奈良） 855,353.49ドル
4. 2760地区（愛知） 787,045.88ドル
5. 2580地区（東京・沖縄） 607,774.30ドル
7. 2710地区（広島・山口） 534,252.88ドル

目標（世界）年次基金：1億3,500万ドル 目標（日本） 年次基金：1人当たり150ドル
ポリオプラス基金：1億5,000万ドル ポリオプラス基金：1人当たり30ドル
恒久基金：1億ドル 恒久基金：冠名基金を各地区1件以上
全体：4億3,000万ドル 大口寄付（1万ドル以上）：100件

米山奨学会への支援
寄付金 2023年3月末現在 普通寄付金 398,729,269円（前年比1.98％減）

特別寄付金 810,615,646円（前年比1.01％増）

2710地区寄付 2023年3月末現在 普通寄付 14,570,500円
特別寄付 21,160,541円
計） 35,731,041円

個人平均額 11,289円
個人平均寄付額 上位5地区 1. 2590地区（神奈川） 23,907円

（2023年3月末） 2. 2660地区（大阪北部） 23,261円
3. 2770地区（埼玉県南東） 22,279円
4. 2820地区（茨城） 21,417円
5. 2650地区（京都・奈良） 18,781円

事業の決算報告 (2021/7-2022/6） 収入 1,504,327,000円
支出 事業費 1,445,099,000円

奨学金 1,242,958,000円
管理費 41,475,000円

2710地区の奨学生割当数（2023学年度） 23名 → （2024学年度：22名）
国地域別奨学生数 1.中国（7,978名）2.韓国（4,712名）3.台湾（3,578名） 計22,875名

米山奨学事業への疑問

1．なぜ、中国からの留学生が多いのか？
2．なぜ、日本の学生への支援をしないのか？

2710地区での奨学生募集の基本方針
1．ロータリー活動を理解し、世話クラブ例会、家族との交流、ロータリー諸行事に参加できること
2．将来、母国と日本の親善を深めようという使命感のあること
3．被推薦者が3名以下の大学は、3名の学生が同じ国籍にならないようにすること
4．被推薦者が4名以上の大学は、同一国籍の学生は2名までとすること
5．合格者全体で同一国籍の学生が占める割合は30％以下とする

なぜ、外国人留学生を支援するのか

米山奨学事業の目的は、海外から優秀な学生を日本に招き、勉学を支援することであり、
その背景には、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、“平和日本”を世界に伝え、国際
親善と世界平和に寄与したいという願いがある。苦学生の支援が目的ではない。

2022-23年度 クラブオープン例会 実施状況（2022/7/1～ 2023/3/31）
参加クラブ ： 35クラブ
参加者総数 ： 208名 ー クラブ会員となる見込みあり 64名（30.8％）

検討中 93名（44.7％）
見込みなし 51名（24.5％）

補助金総額（１人当り2,000円） ：374,000

クラブ 参加者数 見込みあり 検討中 見込みなし

グループ1 下関中央RC 25 5 10 10
グループ2 美祢RC 9 1 3 5
グループ3 防府RC 9 5 3 1
グループ4 周南西RC 4 1 0 3
グループ5 柳井RC 2 1 0 1
グループ6 広島北RC 10 3 7 0
グループ7 広島西南RC 13 1 12 0
グループ8 東広島21 10 1 1 8
グループ9 因島RC 9 2 4 3
グループ10 福山RC 2 2 0 0
グループ11 福山赤坂RC 12 3 8 1
グループ12 庄原RC 11 11 0 0

〔各クラブ内訳〕（抜粋）
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マイロータリー登録割合（RIホームページより、2023/6/15現在）

クラブ名 登録者 非登録者 計 登録率

1. 福山赤坂 52 0 52 100%

2. 広島空港 23 4 27 85.2%

3. 広島西南 52 14 66 78.8%

4. 広島東 84 25 109 77.1%

5. 広島西 66 23 89 74.2%

6. 福山 62 22 84 73.8%

7. 広島南 61 25 86 70.9%

8. 呉南 40 18 58 69.0%

9. 防府 35 17 52 67.3%

10. 広島安佐 11 6 17 64.7%

地区計 1,390 1,781 43.8%

ロータリーカード利用の促進

・2003年からスタート
・スタンダードカード →利用金額の0.3%がポリオ根絶資金となる
ビジネスカード →利用金額の0.5%が 〃

・現在、連携できるカード（奉仕活動に協力してくれている） オリコ、ダイナース

・利用額の推移： 2020-21年度 17億349万円
2021-22年度 20億7541万円 →約1000万円がポリオ資金に
2022-23年度 （上半期）12億6701万円

・利用例： クラブカードの場合→活動費・通信費・例会運営費など
（ダイナースで作れる）

個人カードの場合→人頭分担金、財団寄付金、国際大会登録料など
・登録： マイロータリーから→クレジットカードを選ぶ
・実績： 2710地区（2022-23年度、7〜12月）オリコカード202枚、利用金額29,984,895円
・2710地区のロータリーカード推進委員： 佐藤二郎氏（広島西南RC）

規定審議会と決議審議会

規定審議会 決議審議会

3年に1度開催される
RIの立法機関

毎年オンラインで開催される
採択後、理事会あるいは財団管理委員会で検討

制定案：組織規定を改正する
見解表明案：RIの立場を表明する

決議案：ロータリー世界全体に影響を与える案件
が適している

立法案の提出者：クラブ、地区大会
→クラブの提案は必ず地区のクラブの承認
が必要

決議案の提出者：クラブ、地区大会
→クラブの提案は必ず地区のクラブの承認
が必要

立法案の提出締切：審議会前年の12月末 決議案の提出締切：前年度の6月末

採択：過半数
事前審査で80％以上の賛成があると
採択されたとみなされる

採択：過半数

代表議員：地区につき1名（3年任期）
3回の決議審議会
1回の規定審議会に出席

例えば、どのようなことが審議されるか
2022年規定審議会

22-84：ローターアクターはロータリークラブの例会に出席できる
22-85：クラブが地区ガバナーに月次報告を提出する義務は廃止する
22-46：クラブ人頭分担金の増額

2022-23 半年毎に35ドル50セント
2023-24 半年毎に37ドル50セント
2024-25 半年毎に39ドル25セント
2025-26 半年毎に41ドル

22-13：会員がクラブの所在地域に住居または事業場を有するという要件を廃止する

2016年決議審議会
16-132：インターアクト会員の年齢制限の修正を検討するようRI理事会に要請
16-136：ロータリーカードの普及推進を検討するようRI理事会に要請
16-139：ロータリー財団の創立100周年を認知する件

〔決議23-24〕ー最も有名な決議
決議23-24の第1項をもってロータリーの奉仕理念の定義とする→規定審議会で承認

日本における危機管理委員会の対象
（日本青少年交換研究会、新潟会議、2023/6/10-11）

1．自然災害（地震、津波、台風、大雨、洪水など） →安否確認
2．パンデミック（ウイルス感染症の世界的大流行など）

→生命と安全を守ることを最優先
3．ハラスメント（人権擁護）
4．個人情報保護（人権擁護）
5．サイバー攻撃・情報操作（なりすましメール、フェイクニュース）

地区危機管理委員会の対応

対象プログラム 責任者 危機管理委員会対応範囲

国際ロータリー
青少年交換
インターアクト
RYLAセミナー
ローターアクト
ロータリー学友

ガバナー ガバナーと情報を共有し対応する

ロータリー財団
グローバル奨学生
平和フェロー

地区ロータリー財団委員長 地区委員長と情報を共有し支援する

米山記念奨学生 地区米山奨学委員長 地区委員長と情報を共有し支援する

事故・事件が発生した際の対応について

1．クラブで発生した場合は、クラブ内で解決する
クラブは地区危機管理委員会に直ちに連絡する

地区危機管理委員会はクラブを支援し、結果を確認する

2．クラブで解決できない場合は、クラブ会長は速やかに地区ガバナーに
報告し、地区危機管理委員長が地区ガバナーと相談の上、対応する

3．地区内で発生した場合は、地区危機管理委員会が対象の会員の所属
クラブと相談の上、地区内で解決する

「法的責任」はなくとも、「社会的責任」がある事件は多々起きている

私たちロータリアンは、ロータリークラブ独自の様々なプログラムを通し、

未来を担う若者たちを「支援している」。

若者たちは、これらの厚意に感謝することが当然かもしれない。

ロータリーでおこるパワハラ・セクハラの多くは、「支援してあげている」という

高圧的な立場・態度・意識によって発生している。

→ハラスメントは、ロータリアンの社会的責任が問われる

第1292回例会　2023年9月15日
＊訃報
広島南ロータリークラブ　川妻　二郎（かわつまじろ
う）名誉会員が8月30日（水）にご逝去されましので、謹
んでお知らせ致します。（享年96歳）

会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。9月3回目の会長時間です。9月の
テーマである「基本的教育と識字率向上」を踏まえて、日
本の教育の現状について一言お話をさせていただきま
す。学校に入学してくる学生を見ていると、全てではあり
ませんが一定の傾向があります。それは「正解」があるこ
とを前提として、教員に対して、「正解」に到達する合理
的な方法の教示を求めることです。そうした方法を自分
で考えるのではなく、それを教えてくれるのが教員の役目
だと考えているのです。その結果、「正解」及びそれに到
達するために必要な知識や技術だけを習得して、それ
以外のことには見向きもしませんから、知識や情報に欠
落部分が生じ、本人はその欠落自体を自覚していませ
ん。そのため、その欠落部分のために理解できない情報
があったとしても、その情報を「なかった」ことにします。自
分がそれを理解できないことがストレスや刺激にはなりま
せん。本を読んでも、大量の欠落部分のため虫食い状
態のものを読んでいる状態になります。現代のようなグ
ローバルな世界の中では、予め「正解」があるような問題
はありませんから、求められるのは「正解」に早期に到達
する能力ではなく、「正解」がない中で、問題を自分で探
し出し自ら解決方法を見つけていく能力です。そのため
の前提として、教養（リベラルアーツ）の涵養が必要となり
ます。教養が身についているかどうかで様 な々情報に接
した場合の理解の可否・度合が全く異なるからです。
ロータリークラブが目指している「基本的教育と識字率
向上」というのは、こうした教養の習得を言っているので
はないかと思います。
　ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　門田　充慶（門田　香里）　　6日

入会月
　吉村　元亨 平成21年9月4日
　田中地宏保 平成24年9月7日
　加島　文斎 平成29年9月1日
　青野　大輔 平成30年9月14日

創業月
　水口　弘士 昭和26年9月1日　 ㈱水口組
　戸田　拓夫 昭和36年9月1日　広島荷役㈱
　田中地宏保 平成05年9月3日　
　　　　　　　　　　　　ジー・エム・システム㈱
　松苗　弥生 平成21年9月18日　 ㈱クレエ
幹事会務報告
1．ボックス配付物
・ウクライナ子ども日本文化体験支援事業ご案内
とき：10月28日（土）10:15～
ところ：東区スポーツセンター
・10月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　

2．お知らせ
次週22日（金）は休会のため、例会はございません。
次回は29日を25日（月）18:30～に変更して、ANAクラ
ウンプラザホテル広島３Ｆオーキットにて３ＲＣ合同夜
間例会が開催されます。お間違えないようお願いいた
します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（T）
①広島テレビ放送株式会社の倉田泰行様、時間を
とっていいただき、ありがとうございます。本日は、どうか
よろしくお願い致します。
②沖田篤志さん、例会へようこそ。
③先日のガバナー公式訪問、皆様のご協力で何とか
終えることができました。ありがとうございました。

二上真也（S）
本日卓話したていただく広島テレビ放送株式会社取
締役営業局長兼福山支社長倉田様、よろしく御願し
ます。
木本博之（T）
①広島テレビ放送倉田取締役営業局長様、ようこそ
お越しいただきました。卓話よろしくお願い致します。

②入会予定の沖田様もようこそお越しいただきまし
た。10月20日の入会式を楽しみにしております。
③先週は、ガバナー公式訪問及びフォーラム、お疲れ
様でした。皆様のご協力により、盛会裏に終えることが
できました。深く御礼申しあげます。

藤井巌（S）
広島テレビ放送株式会社倉田様、本日の卓話宜しく
お願い致します。

大畑哲也（W）
広島テレビ倉田様、本日の卓話楽しみにしています。
宜しくお願いします。

古江暢敏（W）
倉田泰行様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
新会員の沖田さん、古江です。よく覚えておいて下さ
い。

松苗弥生（W）
本日卓話して頂く、広島テレビ放送株式会社倉田様、
よろしくお願い致します。
山本博之（T）
倉田様、お忙しい中、本日の卓話をご快諾頂き誠にあ
りがとうございます。どうぞ宜しくお願い致します。
門田充慶（W）
倉田泰行様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
そして新会員候補者の沖田さん、城南へようこそ。こ
れから昼夜問わずよろしくお願いします。

畝本一行（T）
①倉田様、本日はよろしくお願いいたします。

合計22,000円

プログラム
来賓卓話
テレビ局の現在地とチャレンジャー
広テレのアクション
藤正　幸司様
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第1292回例会　2023年9月15日
＊訃報
広島南ロータリークラブ　川妻　二郎（かわつまじろ
う）名誉会員が8月30日（水）にご逝去されましので、謹
んでお知らせ致します。（享年96歳）

会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。9月3回目の会長時間です。9月の
テーマである「基本的教育と識字率向上」を踏まえて、日
本の教育の現状について一言お話をさせていただきま
す。学校に入学してくる学生を見ていると、全てではあり
ませんが一定の傾向があります。それは「正解」があるこ
とを前提として、教員に対して、「正解」に到達する合理
的な方法の教示を求めることです。そうした方法を自分
で考えるのではなく、それを教えてくれるのが教員の役目
だと考えているのです。その結果、「正解」及びそれに到
達するために必要な知識や技術だけを習得して、それ
以外のことには見向きもしませんから、知識や情報に欠
落部分が生じ、本人はその欠落自体を自覚していませ
ん。そのため、その欠落部分のために理解できない情報
があったとしても、その情報を「なかった」ことにします。自
分がそれを理解できないことがストレスや刺激にはなりま
せん。本を読んでも、大量の欠落部分のため虫食い状
態のものを読んでいる状態になります。現代のようなグ
ローバルな世界の中では、予め「正解」があるような問題
はありませんから、求められるのは「正解」に早期に到達
する能力ではなく、「正解」がない中で、問題を自分で探
し出し自ら解決方法を見つけていく能力です。そのため
の前提として、教養（リベラルアーツ）の涵養が必要となり
ます。教養が身についているかどうかで様 な々情報に接
した場合の理解の可否・度合が全く異なるからです。
ロータリークラブが目指している「基本的教育と識字率
向上」というのは、こうした教養の習得を言っているので
はないかと思います。
　ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　門田　充慶（門田　香里）　　6日

入会月
　吉村　元亨 平成21年9月4日
　田中地宏保 平成24年9月7日
　加島　文斎 平成29年9月1日
　青野　大輔 平成30年9月14日

創業月
　水口　弘士 昭和26年9月1日　 ㈱水口組
　戸田　拓夫 昭和36年9月1日　広島荷役㈱
　田中地宏保 平成05年9月3日　
　　　　　　　　　　　　ジー・エム・システム㈱
　松苗　弥生 平成21年9月18日　 ㈱クレエ
幹事会務報告
1．ボックス配付物
・ウクライナ子ども日本文化体験支援事業ご案内
とき：10月28日（土）10:15～
ところ：東区スポーツセンター
・10月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　

2．お知らせ
次週22日（金）は休会のため、例会はございません。
次回は29日を25日（月）18:30～に変更して、ANAクラ
ウンプラザホテル広島３Ｆオーキットにて３ＲＣ合同夜
間例会が開催されます。お間違えないようお願いいた
します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（T）
①広島テレビ放送株式会社の倉田泰行様、時間を
とっていいただき、ありがとうございます。本日は、どうか
よろしくお願い致します。
②沖田篤志さん、例会へようこそ。
③先日のガバナー公式訪問、皆様のご協力で何とか
終えることができました。ありがとうございました。

二上真也（S）
本日卓話したていただく広島テレビ放送株式会社取
締役営業局長兼福山支社長倉田様、よろしく御願し
ます。
木本博之（T）
①広島テレビ放送倉田取締役営業局長様、ようこそ
お越しいただきました。卓話よろしくお願い致します。

②入会予定の沖田様もようこそお越しいただきまし
た。10月20日の入会式を楽しみにしております。
③先週は、ガバナー公式訪問及びフォーラム、お疲れ
様でした。皆様のご協力により、盛会裏に終えることが
できました。深く御礼申しあげます。

藤井巌（S）
広島テレビ放送株式会社倉田様、本日の卓話宜しく
お願い致します。

大畑哲也（W）
広島テレビ倉田様、本日の卓話楽しみにしています。
宜しくお願いします。

古江暢敏（W）
倉田泰行様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
新会員の沖田さん、古江です。よく覚えておいて下さ
い。

松苗弥生（W）
本日卓話して頂く、広島テレビ放送株式会社倉田様、
よろしくお願い致します。
山本博之（T）
倉田様、お忙しい中、本日の卓話をご快諾頂き誠にあ
りがとうございます。どうぞ宜しくお願い致します。
門田充慶（W）
倉田泰行様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
そして新会員候補者の沖田さん、城南へようこそ。こ
れから昼夜問わずよろしくお願いします。

畝本一行（T）
①倉田様、本日はよろしくお願いいたします。

合計22,000円

プログラム
来賓卓話
テレビ局の現在地とチャレンジャー
広テレのアクション
藤正　幸司様
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第1293回例会　2023年9月25日
会長時間：田上　剛　会長
　代理　二上　真也副会長
　みなさん、こんばんは。広島城
南ロータリークラブの二上です。
本日、会長である田上があいさつする予定でしたが、急
遽体調不良により、出席できませんので田上にかわりまし
て、私が代読させていただきます。本日は、私 田上が体
調不良により挨拶できず申し訳ありません。私ども広島城
南ロータリークラブは、広島中央ロータリークラブさんの
導きで設立し今日まで活動してきました。そして、広島中
央ロータリークラブさんは広島東南ロータリークラブさん
の導きで設立されました。その意味で、私たちは親子孫
関係で強固なものだと思います。広島城南ロータリークラ
ブは、広島中央ロータリークラブさんと広島東南ロータ
リークラブさんがロータリー活動を進める姿や背中を見な
がら、その導きで活動を進めてきました。そして、我 ３々

ロータリークラブもシカゴロータリークラブからずっとつな
がる輪の中にあると思います。今後も『世界に希望を生
み出す』ため、『世界平和の種をまく』ために、３ロータ
リークラブで相互の交流を深めつつ、協力してロータリー
活動を進めていくことができればと考えております。本日
は３ロータリークラブ合同夜間例会で相互の交流を深め
たいと思いますので、本日はよろしくお願いいたします。
広島城南ロータリークラブ 会長 田上 剛以上 代読でご
ざいます。ありがとうございました。

幹事会務報告
１．お知らせ
29日(金)は例会はございません。次回の例会は、10月6
日（金）となりますので、お間違えないようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

プログラム
３ＲＣ合同夜間例会
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田中会長エレクトご挨拶

アトラクション　ＡＭＥＭＩＹＡ様

手に手つないで
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